



Gartenwerkzeuge für die Kinder der KiTa St. Joseph

Heute war ein besonderer Tag für die Kinder der Kindertageseinrichtung St. Joseph: Die Schöpfungsbotschafter:innen überreichten ihnen Gartenwerkzeuge, damit sie ihren eigenen Garten mit Freude und Tatkraft pflegen können.

Im vergangenen Jahr wurde im Rahmen des BiCK-Projekts ein Gartenbereich im direkten Umfeld der Kita angelegt. Dieser Garten befindet sich zwischen dem Kita-Gebäude und der Kirche St. Joseph und lädt die Kinder dazu ein, die Natur hautnah zu erleben. Bereits jetzt wachsen dort Johannisbeer- und Stachelbeersträucher, deren reife Beeren in der Erntezeit genascht werden können. Ein besonderes Highlight ist das Gartentor aus lebenden Weiden, das den Eingang zur grünen Oase bildet.

In Zukunft soll der Garten weiter ausgebaut werden: Hochbeete und Kräuterschnecken sind geplant, in denen die Kinder selbst säen, pflegen und ernten können. Doch was wäre ein Garten ohne passendes Werkzeug? Damit die kleinen Gärtner:innen direkt loslegen können, erhielten sie heute von den Schöpfungsbotschafter:innen Handschuhe, Eimer, Häckchen, kleine Schaufeln und Besen.

Mit großer Begeisterung nahmen die Kinder die Werkzeuge in Empfang. Die neuen Utensilien ermöglichen es ihnen, aktiv an der Gestaltung und Pflege ihres Gartens mitzuwirken – ein wertvoller Beitrag zur Umweltbildung und ein großer Spaß zugleich!

Wir freuen uns darauf zu sehen, wie der Garten weiter wächst und gedeiht – dank der fleißigen Hände unserer kleinen Gärtner:innen!